



**AKROBATIK AUF ZWEI RÄDERN** boten die Trial-Fahrer. Ein Beispiel für gewagte Überholmanöver sollte damit allerdings nicht gezeigt werden. **waz-Bild: Nober**

## Motorradkirmes fiel ins Wasser

Förmlich ins Wasser fiel am Wochenende die große Motorradkirmes auf der Zeche Carl. Die Veranstaltungen am Samstag liefen zwar fast wie geplant ab, das Sonntagsprogramm sagten die Veranstalter aber vollständig ab. Nur etwa 800 Besucher trotzten den dunklen Wolken und gaben sich mit oder ohne fahrbaren Untersatz ein Stelldichein im Schatten des Malakowturms. Obwohl eine Reihe von Ausstellern wegen des Regenwetters gar nicht angereist waren, gab es für die Unentwegten noch einige Attraktionen: Trial-Künstler kletterten mit ihren Maschinen über einen alten „Käfer“ und Moto-Cross-Artisten zeigten Weitsprünge über 15 Meter. Auch die Musikgruppen ließen es sich nicht nehmen, für ein karges Publikum ein volles Programm auf die Bühne zu bringen. Der Organisator der Motorradkirmes, Jörg Stüdemann, äußerte sich enttäuscht: „Es kamen fast nur Leute aus der näheren Umgebung.“ Der Erfolg des Vorjahres sei bei weitem nicht erreicht worden.